

## TÉRMINOS DE USO DEL CONTENIDO GENERADO POR EL USUARIO

### OBJETO

Los presentes Términos de uso del contenido generado por el usuario ("**Términos de Uso**") se aplican al uso o la distribución por parte de PepsiCo Foods, A.I.E. y/o cualquier otra entidad del Grupo PepsiCo ("**PepsiCo**") de determinados contenidos generados por el usuario en redes sociales ("**Contenido de Usuario**"). PepsiCo comunica con el usuario de las redes sociales para solicitar su permiso y autorización para compartir Contenido de Usuario en las redes sociales y diversos medios digitales de PepsiCo. Estás leyendo los presentes Términos de Uso porque PepsiCo ha solicitado tu permiso para usar tu Contenido de Usuario de conformidad con los mismos.

Si respondes a la solicitud de PepsiCo, a través de redes sociales, de forma afirmativa estás autorizando a que PepsiCo utilice tu Contenido de Usuario de conformidad con los presentes Términos de Uso.

PepsiCo se reserva el derecho de modificar estos Términos de Uso en cualquier momento mediante la publicación de la versión revisada. En consecuencia, el usuario debe revisar los Términos de Uso cada vez que otorgue permiso para que PepsiCo pueda compartir su Contenido de Usuario.

### CONTENIDO DEL USUARIO

El Contenido del Usuario hace referencia a cualquier material, incluido, derivado de y/o relacionado con los contenidos publicados en sus redes sociales mostrados públicamente, incluyendo pero sin limitarse a (i) nombre, nombre artístico, nombre de usuario, aspecto, imagen y/o voz;; (ii) publicaciones, mensajes, imágenes, gráficos, textos, fotos, sonidos y/o videos; y (iii) todos los derechos de propiedad intelectual .

### LICENCIA DE CONTENIDO DE USUARIO

Por la presente, el Usuario otorga a PepsiCo un derecho y una licencia irrevocable, perpetua, de ámbito mundial, no exclusiva, sublicenciable, transferible y gratuita para usar, publicar, emitir y transmitir el Contenido del Usuario, en redes sociales y diversos medios digitales de PepsiCo.

Por la presente, aceptas, declaras y garantizas que: (i) eres el único responsable de tu Contenido de Usuario; (ii) posees todos los derechos sobre tu Contenido de Usuario y / o has obtenido los derechos y permisos apropiados de todas y cada una de las demás personas que aparecen en el Contenido de Usuario; (iii) eres mayor de edad; (iv) el Contenido de Usuario no viola derechos de terceros; y (v) tienes plenas facultades para conceder los derechos descritos en estos Términos de Uso.

Por la presente, eximes a PepsiCo de cualquier responsabilidad relacionada con el uso de tu Contenido de Usuario.

### DATOS PERSONALES

Estos datos serán tratados de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679, la Ley Orgánica de Protección de Datos (LOPD) y demás normativa aplicable en materia de protección de datos.

Podrás ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad de los datos personales completando [el formulario de la Oficina de Privacidad de PepsiCo Europa](#). Para más información acerca de la Política de Privacidad y Cookies de PepsiCo puede consultarla en <https://www.pepsicoprivacypolicy.com/es>.

Última actualización: 6 de mayo de 2022